
香港文匯報訊 中國男
星胡歌憑藉古裝劇《琅琊
榜》，演藝事業再創高
峰，可是其工作量近期卻
明顯減少，更有人於不久
前目睹他辦美國簽證，因
而傳出他將暫別演藝圈，
赴美進修的傳聞，對此，
胡歌近日終於正面作出回
應。
胡歌日前在內地受訪

時，坦言今年的大計劃就
是要赴美留學，預計一到
兩年內都不會推出新作
品，宣告將暫別演藝圈。消息一曝光，令大批粉絲震驚
不已，但有不少粉絲表明會支持偶像的決定。
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小方自言擇偶要求高

香港文匯報訊（記者
植植）甄子丹早前為名車
拍廣告及做訪問，作為當
今影壇首屈一指的動作巨
星，子丹在精湛技藝的背
後隱藏什麼「宇宙最強」
的成功秘訣呢？子丹表
示：「不論在劇本或角色
的創新，我都希望嘗試不
同題材，我都有一種赤子
之心的，簡單來說就是你
還有沒有那一團火。無論
什麼題材角色，我都希望
繼續去試，藝人某種程度
是有一定的社會責任的，
電影是一個很強大的平台
影響社會，尤其小朋友。我希望帶更多娛樂給觀眾，同時
帶正能量給這個社會尤其是小朋友。」

香港文匯報訊（記
者 李慶全）方力申昨
日出席香港紅十字會
「愛心相連大行動
2016」嘉許禮，他表示
自己當了該活動大使超
過十年，今年共籌得超
過270萬元的好成績，
特此向義工及學校團體
作出嘉許。問到他身為
紅十字會大使，又有否
以身作則定期去捐血助
人？小方指自己當然有
捐過血，但卻因經常感
冒、敏感，服藥後致血
不太乾淨不宜捐血。
情人節剛過去，小方
不太情願地說：「不好
提了，也就是一個人騎電單車去食西北風，晚上回家一個
人吃飯！」笑問他後座沒乘客嗎？他苦笑說：「沒有呀，
我手車不好會坐不穩，不好說女生，男生都沒有！我要避
開這節日，好痛苦，對上10年都有（情人）。」記者讚
他也是「筍盤」為何沒異性埋身？小方強調自己要求高。
問他緋聞女友何超蓮還未追到手？她沒派曲奇給你？小方
答謂：「我雖然單身，但不好講人家了，我以事業為
重！」
小方坦言新一年他懷有工作大計就是當老闆辦教育，另

亦構思做製作人找投資者開拍節目。問會否考慮找前度女
友鄧麗欣合作？他表示未想好節目形式，其實任何人也有
合作機會。可以藉此「翻撻」？他笑說：「不講這些
了！」

香港文匯報訊（記者 李
思穎、李慶全）「香港皮草
之夜 2017」昨晚於會展舉
行，出席嘉賓有王大業、朱
晨麗、何傲兒、雨僑、李月
及何猷啟女友Angelika等。
何傲兒低胸裝披上皮草，
進場時波濤「胸」湧，她
笑言之前一直在內地工
作，很久沒見大家，所以
才悉心打扮。頻在內地掘
金，是否已經賺到「豬籠
入水」？何傲兒帶笑說：
「也不錯呀，但未夠喉，
可再多賺一點！」
提到日前她又擔任許冠傑
（Sam）巡迴演唱會澳門站
表演嘉賓，何傲兒笑着說：
「幫Sam哥哥是不會計較，
不收錢也做！」由於今次已
是擔任阿Sam演唱會第二站
表演嘉賓，她希望之後如新
加坡等巡迴也能當嘉賓，都
是公司代為爭取，她也希望
能爭取得到可以給她增加舞
台的經驗。而在阿Sam演唱
會她都是以古箏去夾band，
她表示在中學時已學古箏，
在表演之後，曾有不少人問
是否真的由她彈奏，她也立
刻在紅館開了 facebook直播
跟大家分享。
何傲兒透露今年她計劃進

軍樂壇，會於書展期間推
出新唱片及相集，當中第
一首歌會由自己創作，之
前她就特別試過鋼琴自彈
自唱英文歌，希望大家會
留意，也希望能多一點踩
大台的經驗。

朱晨麗想買樓團圓
朱晨麗打扮獲讚賞，她高
興地表示身上的裝扮是自己
挑選配搭，不過平時她也沒
買皮草，主要是為環保，而
且皮草價錢昂貴。笑指她現
在也買得起？朱晨麗笑答
說：「有錢也先買樓，現我
也在儲錢，看過將軍澳的樓
也不平，港島就更加貴，所
以還是考慮在將軍澳置業，
可以方便上班。」她又指希
望再多儲一點錢才實行置業
計劃買一間較大的單位，到
時可以讓家人來一齊住，她
希望父母、外公和外婆可一
起來住。那起碼要過千呎大
屋？她笑說：「不夠住也可
以孖鋪，都是想有團聚的感
覺，因為我細細個就出來工
作，希望可以在港落地生
根。」她表示之前父母從蘇
州來探她，雖然短聚了一、
兩天，但她總喜歡跟家人相
聚的開心感覺。

香港文匯報訊（記者 梁
靜儀）莊思敏昨日到新城電
台接受訪問，對於妹妹莊思
明日前簽約做歌手，而現為
自由身的她卻遲遲未有再簽
公司，她笑說：「唔係冇人
要，（叫妹妹搭路？）唔
會，妹妹間公司主力係唱
歌，唔係太啱我，我鍾意拍
劇同拍戲多啲，最遲至會揀
唱歌，唱歌我最弱，無謂勉
強自己。」一把年紀才闖樂
壇？她笑說：「五十歲攞新
人獎幾好呀。」
去年莊思敏與蕭定一旗下

公司解約後，都是自行接洽工作，問到可有公司斟洽？
她說：「有公司搵，一間香港公司做到嘅嘢自己都做
到，希望簽香港以外嘅公司，好似韓國同內地公司，都
有內地公司接洽，但只係初步接觸。」她謂上半年將會
為無綫拍兩部劇集，下半年就會花多些時間在電影上。
問到會否開工作室幫自己接工作？莊思敏笑說：「開

公司好易，我開過幾間公司，工作室得個名，最緊要做
到嘢，（即暗示前經理人公司做唔到嘢？）自己諗啦，
人選緊要過間公司，因為藝人同經理人嘅關係好密
切。」

爭取當許冠傑巡演嘉賓
何傲兒北上掘金未夠喉

■何傲兒的超低胸裝相當吸睛。

■朱晨麗坦言平時沒買皮草。

莊思敏望簽香港以外公司

子丹演戲心中仍有團火
香港文匯報訊 袁偉豪與泳兒早前

為德國創意首飾品牌示範最新系列，
他倆更化身熒幕情侶，雖是首度合
作，但二人默契值滿分，迅即完成拍
攝。
泳兒配搭首飾有自己一套，她說：

「我對飾品的要求是不要一體化，最
好加有個人特色成為專屬款，例如在
可刻字的首飾隨你的心意刻字傳情，
是不錯的選擇。所以若果男友給我送
上刻字首飾，收到這份獨一無二的禮
物絕對是浪漫的，他的情話能常相
伴！不過，其實也不用一定要情人節
才互送禮物的，與男友相處得開心，
天天也是情人節啦。」問泳兒收過最
感動的禮物是什麼，她一臉甜到漏的
笑容分享道：「談戀愛就是簡簡單單
地跟另一半在一起，我享受跟男友來
一趟輕鬆舒服的旅行，旅程中有屬於
二人的時間，是最溫暖窩心的。我記
得男友曾經在旅行時，將準備送給我
的耳環放在海裡的石頭上面，真的令
我又驚又喜。」
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昨日同劇演員如蔡思貝、洪永
城、曹永廉、徐榮及譚凱琪等

未有現身，反而由兩大高層迎接
Dicky，Dicky笑言當年結婚行紅地毯
時只拖住太太，昨日就能拖兩美出
場，直言回巢拍劇想回饋香港觀眾，
也感慨地稱如「六叔」邵逸夫爵士仍
在生，希望他老人家感到高興。
張衛健簽約後剖白他回巢無綫的三
個原因，他說：「第一是今年TVB
50歲，是非常重要的一年，我的演藝
生命在這裡誕生、茁壯成長和展翅高

飛，雖然不算飛得好高，但在世界各
地都沒有丟香港人的架，要感激母
校。」

珍姐哽咽感激健仔
Dicky之後答謝香港觀眾一直沒離

棄他，雖然近20年工作重心不在香
港，但每次返港都獲得觀眾的掌聲，
笑言連去飲茶也不用等位，所以希望
為香港人拍一部劇，回饋香港市民。
最後一個原因就是Dicky生命中三

位最重要的女人，他說：「排名不分
先後，老媽、老婆和舊老細，即是珍
姐（曾勵珍），珍姐看住我長大，她
連我在TVB媾過幾多女都知，她從來
沒有逼我返來，今次是重大日子，她
不是請我返來，是『的』我返來。」
Dicky笑言自己也不是易話為的人，
當談到拍劇酬勞時，他笑道：「過程
是峰迴路轉，珍姐開價時我就『吓』
了一聲，她說沒錯，我又『吓』，她
說價錢已經很高，我只好說『吓、
哦、好啦』，所以大家不要問我返來
拍劇，推掉外出工作會損失多少，我
怕會劈炮不做。」珍姐就表示與
Dicky相識30多年，感激對方不計酬
勞回巢，更一度哽咽起來，場面感

人。
最後，Dicky 剖白當年憑《西遊

記》走紅後卻離巢的原因，他說：
「今天如果阿Sir（邵逸夫）在場，好
想跟他說拍完《西遊記》不續約，的
確是因為價錢談不攏，但今次返來沒
有計較過一分一毫，希望他老人家高
興，香港觀眾高興，大家又看得開
心，我也畫上完美的句號。」

拍劇條件要夠睡眠
對於珍姐感激自己回巢拍劇，Dicky

坦言也覺感動，並說：「在這個功利社
會好難不計較金錢，我不計較都要為自
己公司着想，今次合作是要天時、地
利、人和，去到我這個年紀覺得不用計
得太多，其實一直都有人找我回來，但
今次不同因為是50周年，這間機構和
香港息息相關，沒有TVB我也入不到
行，觀眾看住我長大，我和香港觀眾是
有一份感情，而且我有個心願，好想再
用廣東話去拍一套劇，現在的大環境都
沒有這個機會。」
Dicky又笑稱今次50周年不回巢就

再沒有機會，笑道：「下個50周年我
有心都沒力吧，今次不回來就將來都
不會返，今次的決定是經過深思熟

慮。」笑問Dicky是否真的找珍姐客
串演出，他說：「講笑而已，她睬我
都傻，現在她是助理總經理。」除酬
勞外，Dicky 有否提出其他拍劇條
件，他認真地說：「我們傾完題材
後，就跟監製說我需要時間睡覺，老
人家不捱得，不可以每日只睡兩個
鐘，我返來拍劇都想有最佳狀態，所
以跟珍姐說想有十個鐘休息，珍姐反
應就是『吓』，最後監製話得，不過
就要拍半年，要我揀睡覺時間定早煞
科。」

自爆昔日嫌錢少不續約

張衛健回巢
講心唔講金

香港文匯報訊（記者

吳文釗）離開無綫超過20年的張

衛健（Dicky）昨日出席無綫50周年

台慶劇《大帥哥》記者會，大會隆重其

事由兩大高層樂易玲、曾勵珍陪同Dicky

亮相，即場揮筆簽約。Dicky自揭當年因

為價錢談不攏而離開「母校」，而今

次回來則不再計較酬勞，又笑稱今

次50周年不回巢就再沒有

機會。

■泳兒與袁偉豪雖首度合作，但默
契十足。

■曾勵珍哽咽感激健仔不計酬勞回
巢。

■張衛健拖着樂易玲和曾勵珍出
場。

■■張衛健即場揮筆簽約張衛健即場揮筆簽約。。

■方力申計劃當老闆辦教育。

■甄子丹

■莊思敏自言不太適合做
歌手。

胡歌證實暫別演藝圈

■胡歌憑《琅琊榜》奪得
多個視帝獎。 資料圖片

■■張衛健在無綫高張衛健在無綫高
層陪伴下現身記招層陪伴下現身記招，，
凸顯重視程度凸顯重視程度。。


